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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 
 
 
„Focke-Wulf-Windkanal“ 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
 
1. Sind für das Jahr 2018 Maßnahmen oder Entwicklungen zu erwarten, welche das 

Technikdenkmal Focke-Wulf-Windkanal betreffen? 

2.   Ist der Senat aktuell in der Angelegenheit des Erhalts dieses bedeutenden Technik-

denkmals  

       aktiv? 

 

 

Alexander Tassis (AfD) 


